Vamos a terminar la primera sección y a comenzar la segunda, de la parte primera del catecismo: "Lo que creemos".

Hemos de leer con atención los números 20 al 29 de nuestro Youcat.

Hemos visto como:

- el hombre es capaz de conocer a Dios;
- Dios ha salido al encuentro del hombre;
- Dios se nos ha revelado:
- la revelación de Dios la encontramos en la Escritura y en la Iglesia.

De momento TODO LO HA HECHO DIOS.

¿Y el hombre?

Ante la revelación de Dios podemos actuar de dos modos.

- Rechazando la revelación.
- Acogiendo la revelación.

Acoger la revelación de Dios y fiarse de ella es lo que llamamos FE. (nº 20).

La fe no es creer irracionalmente lo que no se ve, como muchas veces se piensa. La fe tiene unas características concretas que debemos conocer. (nº 21).

La fe no es cuestión únicamente de la inteligencia, toca todas las dimensiones de la persona. No se trata de saber, creer es mucho más. (nº 21-22).

Fe y ciencia no están en contradicción. Hay dos modos o dimensiones de conocimiento, el de la ciencia y el de la fe, pero hay una única verdad. (nº 23).

Puedo decir "creo" porque puedo decir "creemos". (nº 24).

La fe es una experiencia personal pero una experiencia que puede formularse, escribirse, contarse... Así, a lo largo de los primeros siglos de la Iglesia, los cristianos fueron poniendo nombre y explicando el contenido de la fe cristiana. (nº 25-27)-

El resumen de la fe cristiana está en el Credo. Tenemos dos fórmulas del Credo: el de "los apóstoles" y el "Niceno-constantinopolitano". (nº 28-29).